



## Salamanca se ofrece para acoger un encuentro de estudiantes

**E. A. S.**  
SALAMANCA

El presidente de la Junta de Estudiantes de la Universidad de Salamanca, Javier Mérida Azcona, y el vicepresidente del Consejo de Estudiantes Universitario del Estado (Ceune), Gabriel Martín Rodríguez, mantuvieron una reunión el pasado jueves en Salamanca. En este encuentro, Mérida solicitó "el apoyo de Gabriel Martín para que el Ceune pueda celebrar durante el próximo curso académico de manera excepcional en Salamanca una reunión plenaria, como muestra de apoyo e impulso del máximo órgano de representación de los universitarios españoles al VIII Centenario de la Usal", informaron en una nota de prensa.

Durante la reunión ambos representantes trataron diversos aspectos sobre educación, y Mérida manifestó que cree que "es necesario un sistema universitario más competitivo y de mayor calidad, enfocado en titulaciones experimentales y profesionalizantes". ■